

## SUMMARY

# ANALISIS FAKTOR - FAKTOR KEPATUHAN PERAWAT DALAM PELAKSANAAN PERAWATAN LUKA SESUAI DENGAN STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL (SPO) DIPOLIKLINIK RSUD CENKARENG

Created by HARYANI

- Subject** : ANALISIS FAKTOR - FAKTOR KEPATUHAN PERAWAT  
DALAM PELAKSANAAN PERAWATAN LUKA SESUAI  
DENGAN STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL  
(SPO) DIPOLIKLINIK RSUD CENKARENG
- Subject Alt** : ANALISIS FAKTOR - FAKTOR KEPATUHAN PERAWAT  
DALAM PELAKSANAAN PERAWATAN LUKA SESUAI  
DENGAN STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL  
(SPO) DIPOLIKLINIK RSUD CENKARENG
- Keyword** : Faktor-faktor kepatuhan perawat, Standar Prosedur Operasional  
(SPO), perawatan luka.

### Description :

Latar Belakang: Tindakan merawat luka merupakan tindakan mengganti balut atau merawat luka. Berdasarkan data laporan hasil audit pelaksanaan asuhan keperawatan poliklinik tahun 2012 yaitu masih terdapat 30 % perawat yang tidak melakukan perawatan luka yang sesuai dengan Standar Prosedur Operasional (SPO) dengan benar.

Tujuan Penelitian: Penelitian ini bertujuan menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi kepatuhan perawat dalam Pelaksanaan perawatan luka sesuai dengan Standar Prosedur Operasional (SPO) di Poliklinik RSUD Cengkareng.

Metode Penelitian: Penelitian ini menggunakan desain analitik dengan pendekatan cross sectional. Sampel dalam penelitian ini adalah semua perawat pelaksana yang bekerja di poliklinik RSUD Cengkareng dengan total sampling sebanyak 33 responden. Cara yang dilakukan dengan analisis univariat menggunakan distribusi frekuensi dan analisis bivariat menggunakan metode chi square.

Hasil: Dari 4 faktor yang diteliti didapatkan hasil semua faktor mempengaruhi tingkat kepatuhan perawat dalam pelaksanaan perawatan luka sesuai standar prosedur operasional dipoliklinik RSUD Cengkareng yaitu (1) faktor pengetahuan dengan nilai p value 0,001 (2) faktor sikap dengan nilai p value 0,000 (3) faktor motivasi dengan nilai p value 0,003 (4) faktor kemampuan dengan nilai p value 0,000.

Kesimpulan: Dapat disimpulkan bahwa ada hubungan antara faktor pengetahuan, sikap, motivasi dan kemampuan terhadap tingkat kepatuhan perawat pada pelaksanaan perawatan luka sesuai standar prosedur operasional dipoliklinik RSUD Cengkareng.

**Date Create** : 04/09/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduit\_2012 33 074  
**Collection** : undergraduit\_2012 33 074  
**Source** : Undergraduate these nursing of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor